

Hilfsfonds wird eingerichtet

BACKNANG. Die Bürgerstiftung Backnang richtet gemeinsam mit dem Verein BKZ-Leser helfen und dem Verein Kinder- und Jugendhilfe Backnang einen Hilfsfonds für die von der Brandkatastrophe in der Backnanger Wilhelmstraße betroffenen Menschen ein. Dabei soll es besonders um die Kinder gehen, die ihre Mutter und sieben Geschwister verloren haben. Ihnen soll auf unbürokratische Weise durch materielle und finanzielle Unterstützung Beistand geleistet und ein Neuanfang erleichtert werden. Backnanger Mitbürger, die bei dieser Aktion helfen wollen, können dies durch eine Spende auf das Konto der Bürgerstiftung unter dem Stichwort „Brandkatastrophe“ tun (Konto 200 700 006, BLZ 902 911 20, Volksbank Backnang).